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《日時》 2018年　2月 17日（土）　14：00～
《場所》 8階　理科室
《出席者》 石井和彦校長先生、市川良幸教頭先生、 

2年学年主任　小久保先生、1年学年主任　上田先生
2年　13名、　1年　9名

1 挨拶 ・石井校長先生
　　2/10(土)、11(日祝)に無事入学試験が終了し、期末試験前にもかかわらず、試験監督の
補助に多数の1年生が参加してくれました。　受験生たちも、緊張する中　対応するのが
教師たちばかりでなく年齢の近い在校生に声をかけられ少しホットした様子が見られました。
　インフルエンザは学級閉鎖が出ていましたが、大分治まり、本日の欠席はゼロでした。
　先日、19校の校長、教頭が集まる第一支部の懇談会があり情報交換してきました。
・市川教頭先生
　3年生が、大学受験の中間報告に学校にきてくれています。
　まだ報告ができなくても、合格することだけが目的でなく、卒業してから努力したことなどが
先の力になると良いと思います。
・深川会長
  2月になり、本部も少しずつ1年生への引き継ぎの体制に入り、会則などに変更、追加など
　話し合いが必要となるのでご協力お願いします。

2　前回の議事録確認　（書記）
特になし。

3　各部報告
（1）本部
　①「卒業を祝う会」活動費について  (会長）

3/17(土)に10万円を支払う予定です。
今回は上記活動費は予算に含まれていなかったので、「その他」から支払いましたが、
来年度以降は「卒業を祝う会」の項目を増やす予定です。
また、来年の新3年生の「卒業を祝う会」のために、今年の会を現2年生の4名が
見学を兼ねて受付のお手伝いに参加する予定です。

　②来年度役員募集要項について (副会長）
保護者宛に配布する三燦会の活動概要をまとめたものを作成しました。
現在のものは（案）ですので、ご意見がありましたら　訂正を入れてお知らせ願います。

（2）文化部
特になし。

（3）学級部
茶話会のアンケートについて
付箋を配布しますので、ご意見、アイディアなど記入し提出お願いします。

（4）広報部
　 各部の協力により、ホームページがまとまりましたので、各自ご確認願います。
（5）第一支部

3/16（金）に行われる当番校のための打ち合わせ会に出席する予定。

4　その他・質疑応答
会計　 ・平成29年5月～30年2月までの三燦会会員への交通費を次回までに精算したいと

思いますので出欠名簿の確認をお願いします。尚、29年4月分はすでに精算済み。
又、平成30年3月分に関しては、次回の三燦会当日に現金にて支払う予定です。
次回欠席される方には、後日まとめてお渡しいたします。
・三燦会の活動のために使った費用は、￥1000までは領収書なしでも支払います。
会計の処理上、購入した商品名と目的は、メモでも良いので書いて提出願います。
・今現在、三燦会には余剰金が　390万円ほどあります。
子供たち、学校のために有効に使いたいと思うので　どのような方法が良いか？
アイディアを募集しますので、次回の三燦会までに　考えてきてください。

以上

★次回全体会予定 2018年　3月17日　(土） 14:00～  会場未定
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